



## Villa - Chalet en alquiler en La Milla de Oro, Marbella

6.500 - 6.500 €

Referencia: R5233807 Dormitorios: 3 Baños: 4 Terreno: 1.000m<sup>2</sup> Construido: 396m<sup>2</sup>





## Costa del Sol, La Milla de Oro

Disfrute de la combinación perfecta de elegancia contemporánea y serena privacidad en esta impresionante villa reformada, idealmente ubicada a un corto paseo de la playa. Ubicada en una generosa parcela de 1000 m<sup>2</sup>, esta excepcional propiedad ofrece 250 m<sup>2</sup> de espacio habitable cuidadosamente diseñado, que combina estética moderna con comodidad y funcionalidad. Interior elegante con una distribución espaciosa Entre en un recibidor amplio y luminoso que le da la bienvenida al corazón de la casa. El diseño abierto crea una fluida conexión entre la sala de estar, el comedor y una elegante cocina totalmente equipada. Los ventanales de suelo a techo inundan el espacio de luz natural y ofrecen acceso directo al exuberante jardín privado, lo que permite una experiencia de vida interior y exterior sin complicaciones. La planta principal también cuenta con dos dormitorios de hermoso diseño, cada uno con su propio baño en suite, lo que garantiza comodidad y privacidad tanto para residentes como para invitados. El dormitorio principal goza de orientación sur, lo que le proporciona abundante luz natural durante todo el día, además de acceso directo al jardín para un remanso de paz. Retiro privado en la planta superior y solarium panorámico en la azotea Suba a la planta superior, donde encontrará un sofisticado tercer dormitorio con baño en suite, que ofrece un espacio tranquilo y privado. Esta planta también ofrece acceso a un espectacular solárium en la azotea, donde podrá disfrutar de impresionantes vistas panorámicas y de un espacio exterior adicional para relajarse, tomar el sol o entretenerte al aire libre. Oasis al aire libre: un remanso de paz El jardín, meticulosamente diseñado, de la villa es un verdadero punto culminante, con una piscina privada, ideal para refrescarse en los días cálidos. Una acogedora zona de barbacoa y una pérgola crean el entorno perfecto para cenar al aire libre y reunirse con familiares y amigos. El espacio al aire libre está diseñado tanto para la relajación como para el entretenimiento, proporcionando una combinación perfecta de lujo y naturaleza. Para mayor comodidad, la propiedad incluye una cochera cubierta que garantiza un estacionamiento seguro. La villa está diseñada para ofrecer total privacidad, permitiéndole relajarse en paz a solo minutos de servicios esenciales, restaurantes y zonas de ocio. Una oportunidad de alquiler exclusiva Esta extraordinaria villa es una oportunidad de alquiler excepcional para quienes buscan comodidad moderna, una ubicación privilegiada y tranquilidad total. Ya sea que busque una vivienda para una larga estancia o un retiro de temporada, esta propiedad le ofrece un lujoso estilo de vida costero sin igual. ¡No se la pierda! Programe una visita hoy mismo y disfrute de esta impresionante villa.